切磋琢磨

第3号 令和4年5月31日



総体に向けて全力で

総体予選まで2週間となりました。本年度から郡ではなく、北部Bブロック(名西郡・吉野川市・阿波市)での予選となります。これまでいろいろなことを学んだり、様々な困難をチームメイトと共に乗り越えてきた部活動の集大成です。それぞれの目標に向かって最後のがんばりを期待しています。各部のキャプテンに総体にかける思いを聞きました。

野球部

今までがんばってきた日々の練習の成果を十分に発揮して,北部Bブロック大会で優勝し,県大会に出場できるようにがんばりたい。また,いつも支えてくれ,応援してくれる家族や地域の人に恩返しができるような素晴らしい大会にしたい。

バレーボール部

6月11日,3年間の集大成となる試合があります。経験者がいなくて試合にもなかなか勝てませんでしたが,先生の指導のおかげで勝てる試合も増えてきました。部活動を通して仲間と楽しい時間を共有できたことは本当に幸せです。悔いの残らないように,最後の試合を楽しみます。

バスケットボール部

今まで練習でしてきたことを出して,悔いの残らないような試合をしたいです。 I 試合 I 試合を大切にして,自分たちの持っている力を最大限に出せるようにします。そして,チームメイトと声を掛け合い高め合って,みんなで「バスケ」を楽しみたいです。

女子卓球部

3年生にとって最後の総体です。だから,負けても悔いが残らないように全力を尽くしてがんばりたいです。休日も長時間がんばってきたので,その練習の成果を発揮して思い出に残る総体にしたいと思います。

男子卓球部

僕たちは中学校部活動の集大成の総体で団体優勝,個人入賞を目標とし、今までの練習の成果をすべて発揮できるようにがんばります。コロナで、大会も練習試合も少ない部活動でしたが、最後の大会、後悔の残らないよう精一杯の力を出し切ります。

陸上部

僕たち陸上部には総体はありませんが、7月に通信陸上大会があります。その大会で4位以内に入ると四国大会への切符を手にすることができます。その大会に向けてこれまで一生懸命に練習し、積み重ねてきたものを存分に発揮し、1人1人がよい結果を残したいと思います。そして、悔いの残らないようにしたいです。

音楽部

私たち音楽部は,昨年は全員が初めてのコンクールで銀賞を取ることができました。今年は人数も増え,さらによい演奏ができると思います。 これまで練習をしてきたこと,意見を出し合いながら仕上げてきた「春 の詩集」という曲で,金賞を取りたいと思います。



学級目標決定

3 A 「前進」

3B 「POWER」



6月の二十四節気は……

芒種(ぼうしゅ) 穀物の種をまく頃。田植えの目安とされた。 夏至(げし) 太陽高度が最も高く、 | 年で最も昼が長い日。



7月の予定

1.4.5日 期末テスト

5日 携带電話安全教室·各部委員会

14日 第4回実力テスト

19日 大掃除・ワックスがけ

20日 終業式

21~29 日 三者面談